



# Demandan investigar red familiar de Evelyn

MARTHA MARTÍNEZ

Legisladores de Oposición demandaron a la Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, rendir cuentas sobre la red de nepotismo que opera en su Administración y que es operada por su novio, Rubén Hernández Fuentes, y su cuñado, Óscar Omar Hernández Fuentes.

El vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Triana, demandó a las autoridades investigar cada contrato que ha asignado el Gobierno local y, en especial, los involucrados con el “esquema de moches” operado por los sobrinos de José Guadalupe Fuentes Brito, empresario asesinado en la Autopista del Sol y quien estaba vinculado a la campaña del morenista Marcelo Ebrard.

“Una nueva oligarquía morenista mezcla el poder político con el poder económico en beneficio de un

proyecto político. Es imperativo que se investigue cada contrato de obras o servicios asignado en la entidad durante esta Administración, En especial la relación de este esquema de moches con la Gobernadora y su padre y también con la campaña de Ebrard”, señaló.

El diputado de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera, advirtió que la Mandataria está obligada a rendir cuentas.

“La Gobernadora tiene que rendir cuentas sobre este caso a todas luces de nepotismo, aunque tampoco es de extrañarse, porque su designación como candidata dejó en claro las malas prácticas que se dieron al interior del proceso electoral de esa entidad”, indicó.

Asimismo, el Obispo emérito de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa, Salvador Rangel Mendoza, y el líder estatal del PAN, Eloy Salmerón Díaz, exigieron

**Sergio Barrera,**  
diputado de MC

**“Es increíble el caso de corrupción y tráfico de influencias en Guerrero, no cabe duda que la narrativa de no robar, no mentir y no traicionar de la 4T sólo queda en el discurso”.**

investigar el caso.

“Que se les investigue y se actúe si hay responsabilidad”, expresó Rangel Mendoza.

Por su parte, el dirigente panista también señaló al padre de la Mandataria.

“Hay versiones de que este señor (Rubén Hernández) y el senador Félix Salgado son los que deciden a quién o a quiénes se les asignan las obras públicas sin licitación pública de por medio. Estamos hablando de corrupción y eso lo tienen que investigar las autoridades”, indicó.